
校名

准校長名

　

日時

会場

麻　野　　　克　己

開催日時 令和元年６月１４日(金)１７：３０～

（参考様式１）議事録

学校運営協議会（定時制部会）議事録

府立成城高等学校

開催場所 成城高等学校　多目的会議室

出席者(委員）
上條　藤夫会長、安藤　幸人副会長、桶谷　千晶委員、川上　竜典委員

樽木越子委員

協議資料

・学校運営協議会　実施要項
・定時制の課程概要、生徒状況
・平成３１年度使用教科書(選定・採択)一覧表
・平成３１年度学校経営計画及び学校評価

備考

出席者(学校）

麻野　克己准校長、朝川　裕之教頭、川内　太首席、北田　哲郎教務部長
谷口　純一主査、宮野　友汰教諭

傍聴者 ０名

成城高等学校　多目的会議室

・学校運営協議会会長及び副会長の選出→全員一致で承認。
・平成３１年度学校運営計画について
　昨年度の協議の結果を踏まえ、「(３)学校教育活動の情報発信」が新たに追加された。
　今年度は定時制学校を知ってもらうために、近隣の若手の中学校教員にむけた研修会や、教員に向けた説明会を行って
　いきたい。→進路指導を行ううえで、定時制も視野に入れてもらう。
・学校概要について
　生徒の状況は年々減ってきているが、今年度の教員の数については大きく変化がなかったため、手厚い指導を行える。
　出席状況は昨年度と比べると良好である。早めにきて勉強に取り組む生徒も。
　【質疑応答】　就職率を上げるためには？→教員の一人一社の企業訪問や、一般求人を見て生徒にあった仕事の紹介。
                     携帯電話の指導は？→たまに職場から電話があるが、原則として授業中は使用しない指導を行っている。
・教科書採択について
　教科書と併用し、生徒のレベルにあったオリジナルプリントの活用に取り組んでいる。
　【質疑応答】　タブレット、ICTの導入は？→多くの教員がICTの活用が見られる。
　　　　　　　　　 生徒がタブレットを利用し授業を行う部分が今後の課題。

次回の会議日程

令和元年１１月１５日(金)１７：３０～

議題等(次第順)
１．校長挨拶
２．学校運営協議会について
３．学校運営協議会委員の自己紹介
４．学校運営協議会会長及び副会長の選出
５．平成３１年度学校運営計画について
６．協議(１)
　　学校概要について
７．協議(２)
　　教科書採択について
８．学校行事見学について
９．次回の開催時期について

協議内容・承認事項等(意見の概要)



校名

准校長名

　

日時

会場

協議（１）
①取組み例「特別非常勤講師　笑福亭仁昇先生による落語講演会を12月24日に実施など、生徒の登校意欲向上のため
に、
　行事を中心に力を入れて取り組んでいる」ことについて。
　　　・色々な取り組みがあり、その成果が出ているのは良い
　　　・外部講師による講座は、生徒にとって影響力があり、新しい発見ができる。子どもにとってのモチベーション向上につ
        ながるので積極的に取り組んでほしい。
　　　・保護者観点では、子どもが中学校の頃とは比べ物にならないぐらい活発になった。色々な取り組みがありがたい。
協議（２）
①「授業内容の理解度把握」 について何かデータがあれば分かりやすい。
　　　→たとえば前期追認対象者数等のデータで年度毎で比較はできる。
②学校教育自己診断生徒用シートの「入学して良かった理由」記述欄について。
　　　・「自分で選んだ」「先生のすすめ」などの選択肢を追加すると、今後の学校運営に活かせるのではないか。
　　　→　入学時に他のアンケートでとっているが、今後どうするか検討をしていく。

次回の会議日程

令和２年２月７日(金)１７：００～

成城高等学校　多目的会議室

備考

議題等(次第順)
１．校長挨拶
２．協議(１)
　　①　令和元年度学校経営計画の進捗状況について
３．協議(２)
　　①　第1回　授業アンケート
　　②　学校教育自己診断表
４．報告
　　・学校の現状について
　　・学校行事等について
　　①　文化祭初日の様子
　　②　修学旅行・校外学習
　　③　生徒秋季発表大会（10/5（土)教育センターにて実施）について
５．次回の開催時期について

協議内容・承認事項等(意見の概要)

出席者(学校）

麻野 克己准校長、　朝川 裕之教頭、　川内 太首席（生活指導部長）
北田 哲郎教務部長、　谷口 純一主査、　加藤 富弥也教諭

傍聴者 ０名

協議資料

・令和元年度　生徒状況
・平成３１年度（令和元年度）　学校経営計画進捗状況
・令和元年度　授業アンケート（7月　前期）結果
・令和元年度　学校教育自己診断表（保護者用・生徒用・教職員用）

開催場所 成城高等学校　多目的会議室

出席者(委員）
上條 藤夫会長、　安藤 幸人副会長、　桶谷 晶委員、　樽木 越子委員

（参考様式１）議事録

学校運営協議会（定時制部会）議事録

府立成城高等学校

麻　野　　　克　己

開催日時 令和元年１１月１５日(金)１７：３０～１８：３５



校名

准校長名

　

日時

会場

（参考様式１）議事録

学校運営協議会（定時制部会）議事録

府立成城高等学校

麻　野　　　克　己

開催日時 令和２年２月７日(金)１７：００～

開催場所 成城高等学校　多目的会議室

出席者(委員）
上條　藤夫会長、安藤　幸人副会長、渡邊　一雄委員、桶谷　千晶委員、

樽木　越子委員

出席者(学校）

麻野　克己准校長、朝川　裕之教頭、川内　太首席、谷口　純一主査、
宮野　友汰教諭

傍聴者 ０名

協議資料

・令和元年度生徒状況
・第２回授業アンケート結果、学校教育自己診断結果
・平成３１年度学校経営計画の評価
・令和２年度学校経営計画（定時制部会）、令和２年度学校経営計画（全日制部会）

・令和２年度学校経営計画（全日制部会）について → 特に意見なし。
・第２回授業アンケート結果について
　　 ７月の段階より、全体的に向上しているのは良い。
　　 特に生徒意識の項目が大幅に上がっており、生徒が指導を肯定的に捉えられていると感じる。
・学校教育自己診断について
　　 今の定時制生徒ニーズが変わってきているため、「アルバイトや仕事に力を入れている」の項目は、
 　　今後数値が下がっていく可能性がある。次年度以降は、検討してもよいのでは。
　　 教員用の学校教育自己診断について、回収率100%にするよう工夫が必要。
・生徒状況について
　　 昨年度と今年度の欠席者合計を比較すると、大幅に激減している。
 　　生徒が学校に登校し、授業に積極的に学ぶ姿勢が見受けられる。
・平成３１（令和元）年度学校経営計画の評価について → 全会一致で承認。
・令和２年度学校経営計画（定時制部会）について → 全会一致で承認。

次回の会議日程

備考

議題等(次第順)
１．校長挨拶
２．報告
　　①第２回授業アンケート結果について
　　②学校教育自己診断について
　　③生徒状況について
　　④令和２年度学校経営計画（全日制部会）について
３．協議
　　①平成３１（令和元）年度学校経営計画の評価について
　　②令和２年度学校経営計画（定時制部会）について
４．その他
　　①委員の改選について

協議内容・承認事項等(意見の概要)


